



残暑お見舞い申し上げます。夏休みは、台風6号襲来により、停電や洪水、断水等の被害が報告されておりまして。各家庭や地域におきましては、普段の生活に支障をきたすこともあったかと思えます。皆様にはくれぐれも健康で安全な生活が続きますようご自愛いただければと存じます。

さて、いよいよ2学期が始まりました。夏休みの間も部活動や各種大会で活躍する子ども達でした。サマースクールや検定試験、海外留学、豊年祭などの地域活動で頑張っている子など、いろいろな機会を捉えて頑張っている本部っ子を応援していただければと思います。

## ★2学期始業式★

8/28（月）、2学期の始業式が行われました。夏休みのたくさんの活動をふり返り、2学期の学習や行事に向けて一人一人が協力して取り組んでいくことを全体で確認しました。

【生徒代表あいさつ】※一部修正・抜粋

### 1年代表：平良美麗2組

私は、夏休みのリーダー研修に参加し1学期を振り返りました。1学期で一番良かったと思うことは、グループ活動の時に楽しく話しながら一生懸命取り組んでいたところです。少し悪かったところは、言葉づかいが悪かったことと、給食準備が遅れていたところだったので少し残念でした。2学期からは、良いところをもっと増やし、1学期できなかったところを全て直していきたいです。でも、そんなに、トラブルなどが起こらなかつただけで、すごいなと思いました。中学生になって初めての学期に副学級長をやって、とても良かったと思っています。2学期は、行事等がたくさんありますが、みんなで協力していき、最高の学期にしていきたいと思います。



### 2年代表：具志堅爽新(2組)

「考えるより先に行動で」。ぼくはこの言葉をモットーにしました。なぜなら、手伝おうとしても、何を手伝えれば良いかずっと考え、その間に手伝おうとしていたことが終わっていたからです。でも、後先考えずに行動すると、いつも空回りしている人々に迷惑をかけてしまう。なので、2学期からは、手伝おうと思ったとき、周りの人に「何かてつだうことありますか？」と落ち着いた行動ができるようにしたいです。2学期の行動目標は、「落ち着き冷静な判断」をモットーに行動していきたいです。みなさんは「あの人に勝てない」と思ったことはありますか？あの人に負けたくないと思っているからがんばる。でも、あの人を追い越したいと思っている時点で同じ道を走っている。だけどその道を一回ストップして、他の道に走る。その先頭にいるのはあなたです。人は一人一人成長スピードや何ができて何ができないのかは人それぞれです。だから、自分にできてあの人にできないことを探して、あの人に勝てばいい。唯一無二の存在になればいい。だって一人一人、自分だけの才能を持つ才能の原石だから。



### 3年代表：宮城 輝(1組)

みなさん、夏休みはどう過ごしましたか。台風6号もすごかったですが、こうして無事始業式を迎えることができ良かったです。さて、僕たち三年生にとって義務教育最後の夏休みを終えました。一学期は、まだ受験生という意識がなく、授業中のおしゃべりなどで先生に注意されることもありまして。また、遅刻や結果をする人もいました。二年生のころに比べると確かに成長していますが、まだしっかりとできていないこともあります。しかし、僕たちに残された時間は多くありません。受験という大きな壁があります。合格に向けて一人一人が意識し、後悔のないようがんばっていきたいです。一人ではできないこともみんなで助けあえば、できると思います。二学期はたくさんの行事がありますが、そのすべてが僕たちにとって最後となります。だから、みんなで協力して全力で楽しんでいきたいです。そして、受験も全員で一致団結して乗り越えていきたいです。



### 生徒会代表：上間玲琉(3-1)

夏休みを振り返ってみると、中体連が行われ各部活動で決めた目標に向かってそれぞれ頑張ることができたと思います。普段はできないいろいろな経験をして、みんな少しずつ成長できたと思います。二学期からは、運動会や合唱コンクールなどの行事があります。そして、私たち76代生徒会執行部として関わる最後の行事でもあります。一人一人が目標を立て、その目標に向けて充実した二学期にしていきたいと思います。



### ☆新任職員の紹介☆



8/1付で新職員の津波建雄（つはたてお）先生が赴任しました。すでに夏休みの陸上練習や女子バスケット部の大会等に関わっていただいております。

比嘉愛子先生の代わりとして、3年3組の副担任、授業は1年と3年の保健体育を全クラス担当します。よろしくお祈りいたします。

### ☆教育実習生の紹介☆



8/28（月）から、五十嵐太建宗（いがらしたけむね）先生が教育実習生として3週間本校で実習を行います。名桜大学国際学部4年次の学生です。よろしくお祈りいたします。

### ☆夏休み期間の生徒の活躍☆

- ◇第26回国頭地区中学校1，2年生バスケットボール大会  
優勝：本部中学校女子バスケットボール部  
優秀選手賞：古堅 碧（2年） 具志堅 希愛（2年）
- ◇第43回北部地区中学校新人野球大会 3位：本部・上本部チーム
- ◇第61回本部地区青少年健全育成野球大会 準優勝：本部・上本部Aチーム
- ◇第37回北部バレーボールまつり 女子優勝：本部中学校Aチーム  
男子優勝：伊豆味・本部チーム
- ◇第2回本部町バレーボールぶとモーカップ カテゴリー2  
1位：本部中Aチーム 2位：本部中3年生
- ◇重量挙げ第37回系満市選手権第78回国民体育大会選手選考会  
中学記録超え（非公認）：比嘉 功（中学男子67kg級）
- ◇第54回全沖縄ジュニア陸上競技選手権大会  
女子U16砲丸投 3位：並里柚希（3-3）  
女子1年80mH 8位：玉城彩希（1-3）  
女子1年走幅跳 5位：玉城彩希（1-3）  
男子1年100m 3位：備瀬智生（1-2）  
男子1年走高跳 1位：友寄興弥（1-3）
- ◇沖電工杯 第57回沖縄県サッカー祭り国頭大会  
優勝：本部中学校サッカー部
- ◇第12回名護市空手道選手権大会  
女子中学生 個人組手2位・個人形3位：仲田 響
- ◇第38回北部地区ソロコンテスト  
金賞：千野心海（フルート）  
銀賞：謝花 瑠（チューバ）、小川 光（バリトンサクソフォン）  
渡久地亜美（トロンボーン）、大城夏凜（アルトサクソフォン）  
知念立夏（ユーフォニアム）、具志堅アン（クラリネット）  
知念聖羽莉（マリンバ）、古堅 涼（マルチパーカッション）  
高江洲瑠愛（マリンバ）、崎原 絆（トランペット）  
渡久地姫乃（テナーサクソフォン）  
銅賞：大城結菜（ホルン）
- ◇実用英語検定合格 準2級：崎濱みすず 3級：仲程天花
- ◇日本漢字能力検定合格 ※3級以下の合格者を掲載  
2級：仲田 響 準2級：甲原緋奈、並里翠紘、安里晃葵  
3級：崎原 絆